

23^e Salon Énergie Montagne : le bâtiment à l'honneur à l'Espace Mont-Blanc

La nouvelle édition de ce rendez-vous attendu débute aujourd'hui et prendra fin dimanche. Comme chaque année, ce sont les étudiants de la section de BTS Technico-commercial du lycée du Mont-Blanc René-Dayve qui l'organisent.

Le 23^e Salon Énergie Montagne et Éco-habitat se déroule durant trois journées de vendredi à dimanche à l'Espace Mont-Blanc. Cet événement, créé en 1997, est organisé par Team Mont-Blanc, l'association regroupant les étudiants de la section de BTS Technico-commercial (TC) du lycée du Mont-Blanc René-Dayve.

Ces étudiants organisateurs, pilotés par Claire Moreau, professeure coordinatrice, réalisent chaque année d'autres projets pédagogiques comme la journée d'intégration, les Rencontres de l'entreprise écoresponsable ou encore la Soirée de parrainage industriel.

Pour cette nouvelle édition du salon, une quarantaine d'exposants vont, durant tout le week-end,



La grande famille des étudiants organisateurs de la section de BTS Technico-commercial. Photo Le DL/P.-L.Z.

conseiller ou proposer des solutions pour construire, rénover et vivre écoresponsable. Parmi les nouveautés de cette année, une place importante est réservée à l'aménagement intérieur et extérieur : couverture et charpente, menuiserie, solutions constructives, ossature bois...

Une centaine de collégiens accueillis ce vendredi

L'innovation majeure de l'édition 2019 est la créa-

tion d'un "village du BTP" dans le cadre du fil rouge "l'Eco-bâtiment recrute !". Une centaine de collégiens de quatre collèges du Pays du Mont-Blanc seront accueillis ce premier jour par une dizaine d'entreprises du bâtiment, en partenariat avec BTP74. Un challenge sous forme de concours intercollèges doit leur permettre de faire découvrir aux collégiens ces métiers du bâtiment, tous porteurs d'emplois.

L'autre nouveauté est la

mise en place dans la salle, d'un espace réservé à la programmation d'une dizaine de conférences sur la thématique "Comment réduire sa facture énergétique et de quelles aides bénéficier ?".

La convivialité est toujours présente sur ce salon printanier avec encore cette année une animation numérique interactive, la mascotte "Freddy Lénergy", avatar numérique qui interagit avec partenaires, exposants et visiteurs.

De nombreuses autres ani-

mations pour petits et grands sont également prévues à l'extérieur : initiation au tennis, présentation de véhicules hybrides, jeux pour enfants, atelier dessin, expo photos, sensibilisation au recyclage... Entrée gratuite.

P.-L.Z.

Le salon est ouvert ce vendredi de 9 à 19 heures avec à 18 heures l'inauguration officielle, ces samedi de 10 à 20 heures et dimanche de 10 à 17 heures.

Le 23^e Salon énergie montagne et éco-habitat se poursuit ce dimanche

Le 23^e Salon énergie montagne et éco-habitat réunit une quarantaine d'exposants durant tout le week-end à l'Espace Mont-Blanc. Cet événement annuel est le fruit d'un travail de plusieurs mois de la part de TEAM Mont-Blanc, l'association qui regroupe les étudiants préparant le BTS technico-commercial (TC) au lycée de Mont-Blanc René-Dayve.

Les métiers du bâtiment et des travaux publics (BTP) étaient à l'honneur vendredi avec la présence d'une douzaine d'entreprises de cette filière. Un "mini-salon" avait été installé en extérieur sous forme de village des métiers du BTP, un secteur qui recrute. Un concours a été organisé pour la centaine de collégiens venus des établissements scolaires de Chamonix, Megève, Passy et Sallanches. Chaque collègue devait présenter une maison autonome, après une répartition en quatre groupes de travail. L'inauguration officielle s'est déroulée vendre-



Démonstration de pâtisserie par Thierry Froissard, Meilleur ouvrier de France. Photo Le DL/P.-L.Z.

di soir, en présence de Jean-Marc Peilleux, maire de Saint-Gervais, accompagné de ses collègues Patrick Kollibay (Passy) et Georges Morand (Sallanches) et de nombreux élus, le lycée étant représenté par Thierry Feutry, proviseur, Jean-Maurice Perret, directeur délégué aux formations professionnelles et technologiques, Claire Moreau, professeure coordina-

trice de la section technico-commerciale, et d'autres membres de l'équipe pédagogique.

Avec le Village des métiers du bâtiment, l'autre nouveauté de l'édition 2019 a été la tenue d'une dizaine de conférences sur les aides en matière d'efficacité énergétique. Les temps forts de la journée de samedi ont été la remise des prix du Concours



Des VTT innovants sont exposés. Photo Le DL/P.-L.Z.

inter-collèges effectuée l'après-midi tandis qu'en début de soirée, les Grumpy Old Men donnaient un concert de rock. Le salon se poursuit ce dimanche avec, cet après-midi, la remise des Trophées Energie Montagne 2019.

Ce dimanche de 10h à 17h, à l'Espace Mont-Blanc. Entrée gratuite.

REPÈRES

■ Résultats du concours inter-collèges :

- **Prix de l'innovation** : collège Emile-Allais (Megève).
- **Prix de la communication** : collège de Varens (Passy).
- **Prix du design** : collège Roger-Frison-Roche (Chamonix).

Le salon Energie-Montagne a fait la part belle à l'éco-bâtiment

Lors de la dernière édition du Salon Énergie Montagne, les visiteurs ont pu se familiariser avec des secteurs qui recrutent mais aussi rencontrer des personnalités locales.

SAINT-GERVAIS LES-BAINS

Le 23^e salon Energie-Montagne s'est déroulé du 29 au 31 mars à l'Espace Mont-Blanc ainsi que sur l'esplanade Marie Paradis où se situait le village du bâtiment. Une manifestation à but pédagogique créée en 1997 par les étudiants en BTS Technico-Commercial du lycée du Mont-Blanc René Dayve, réunis au sein de l'association Team Mont-Blanc.

De promo en promo

Depuis plus de 20 ans, le concept a fait son chemin en partenariat avec la commune de Saint-Gervais. Chaque promotion en BTS TC a apporté sa pierre à l'édifice en transmettant le flambeau à la promo suivante.

Ce salon est devenu, au fil des années, un des temps forts et incontournables de la formation. Une nouveauté cette année avec le village du bâtiment qui avait pour thème « l'éco-bâtiment recrute », un



La promo 2019 des BTS TC du lycée du Mont-Blanc, lors de la venue de Miss Auvergne-Rhône-Alpes.

secteur qui effectivement a le vent en poupe. Une quinzaine d'entreprises venant de toute la filière du bâtiment était mobilisée afin de présenter des métiers porteurs à près d'une centaine de collégiens le vendredi 29 mars, en vue d'une prochaine orientation

et à l'ensemble des visiteurs durant le week-end. Plusieurs surprises durant le salon avec notamment la visite de Nikita Zahn, la miss Auvergne Rhône-Alpes qui a été la vedette de la journée de dimanche, bien accueilli par les étudiants durant la visite

du salon. Une édition qui, d'après les partenaires et les exposants a été prolifique en affaires et en contacts. Le rendez-vous est donc pris pour la 24^e édition avec à l'organisation, la promo 2020 de BTS TC.